



# Pressemitteilung der Stadt Freilassing

26.03.2024

## Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de)

Internet: [www.freilassing.de](http://www.freilassing.de)

## Jugendtreff „CHILLI“ öffnet seine Türen

Mitte März feierte der Kreisjugendring BGL zusammen mit der Stadt Freilassing die offizielle Eröffnungsfeier vom neuen Jugendtreff „CHILLI“ in der Freilassingener Innenstadt.

Bürgermeister Markus Hiebl hob in seiner Rede hervor, dass sich die Stadt Freilassing sowohl in der Vergangenheit, der Gegenwart als auch in der Zukunft aktiv für die offene Jugendarbeit engagiert. „Die Stadt hat hier in Zusammenarbeit mit dem Kreisjugendring für Jugendliche einen Ort zum Wohlfühlen geschaffen. Das ist eine hervorragende Ergänzung zum Werk71 und trägt nebenbei zur Belebung unserer Innenstadt bei“, so das Stadtoberhaupt. Dies wurde auch durch die nachfolgenden Worte von Bernadette Sattler, Leiterin des städtischen Kinder- und Jugendbüros, unterstrichen. Sie machte in ihrer Rede deutlich, was für ein langer Weg es bis zu diesem Ergebnis, also einem offenen Treff in der Innenstadt, war und wie viele wichtige Personen an diesem Prozess beteiligt waren. Sie sprach ein großes Lob und ein riesiges Dankeschön an alle Beteiligten aus.

Im Anschluss stellte sich das CHILLI-Team des Kreisjugendrings vor und bekam symbolisch den Schlüssel für den Jugendtreff von Bürgermeister Markus Hiebl überreicht. Das CHILLI war nun offiziell eröffnet!

Für die Kinder und Jugendlichen hielt der Eröffnungstag ein buntes Programm bereit: „Sketchen“ und Graffiti auf großen Matten mit den Sprayern von „4Seasons“, die Sansibar - eine alkoholfreie Cocktailbar vom Kreisjugendring - und verschiedene Konzerte auf der Außenbühne. Die „Morgenkracher Musimacher“ – eine Band von 9 und 10-jährigen - machten den Anfang. Im Anschluss sang Chris Gabriel sowie die Bands „TwentyEleventh“ und „The Pixels“. Den Schluss machte der Rapper „Prysk“ der im Vorfeld bereits einen Songwriting-Workshop im Chilli angeboten hat. DJ Murat sorgte für die Moderation und die Musik für zwischendurch. Die Tanzgruppe „Light Feet Shapers“ überzeugte mit ihren hervorragenden Shuffle skills.



*BU: Hanna Schimmel vom Kreisjugendring nimmt den symbolischen Schlüssel entgegen.*

**Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!**